

I Domingo CUARESMA – 26 febrero 2023 -Ciclo A

EN EL CAMINO DEL SERVICIO



ORAD, HACEDLO EN GESTOS

AMBIENTACIÓN

Camino Cuaresmal, camino abierto que atraviesa el desierto. Oración, ayuno y gesto en el hermano. No es nada distinto a lo que estamos invitados a vivir cada día, pero en este tiempo aparece la nueva oportunidad del momento.

Caminaremos con Jesús hacia la Pascua, en disponibilidad, en apertura a la palabra, en la apertura al tiempo.

No me mejes llevar por la tentación, de la comodidad, de la de mi tiempo, de la de mis cosas, de la de mis problemas, de la de lo que yo pienso, de lo que yo quiero.

Que me haga especialmente consciente de las cosas de otros, que mi tiempo sea tu tiempo, que mi oración se una a ti en el paso por el desierto. Contigo en el silencio, para dejar que hable la vida, tu vida. Que la libertad es posible y vivirla en la responsabilidad de la misión de ser en el mundo un poco tú.

Caminando hacia la pascua.

CANTO. Encuentro - C. Mayor P. JOSÉ KENTENICH https://youtu.be/26EvixKDvJ4

EVANGELIO - Mateo 4, 1-11

"Entonces Jesús fue llevado por el Espíritu al desierto para ser tentado por el diablo. Y después de hacer un ayuno de cuarenta días y cuarenta noches, al fin sintió hambre. Y acercándose el tentador, le dijo: «Si eres Hijo de Dios, di que estas piedras se conviertan en panes». Más él respondió: «Está escrito: No sólo de pan vive el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios». Entonces el diablo le lleva consigo a la Ciudad Santa, le pone sobre el alero del Templo, y le dice: «Si eres Hijo de Dios, tírate abajo, porque está escrito: A sus ángeles te encomendará, y en sus manos te llevarán, para que no tropiece tu pie en piedra alguna». Jesús le dijo: «También está escrito: No tentarás al Señor tu Dios». Todavía le lleva consigo el diablo a un monte muy alto, le muestra todos los reinos del mundo y su gloria, y le dice: «Todo esto te daré si postrándote me adoras». Dícele entonces Jesús: «Apártate, Satanás, porque está escrito: Al Señor tu Dios adorarás, y sólo a él darás culto». Entonces el diablo le deja. Y he aquí que se acercaron unos ángeles y le servían."

Profundizamos el Evangelio

Cada año, la Cuaresma se abre con el relato de las tentaciones de Jesús en el desierto: ¡Esto nos lleva a creer que se trata de un texto verdaderamente fundamental! Este año, lo contemplamos en el evangelio de San Mateo.

Con razón la liturgia nos invita a establecer un lazo de unión entre el bautismo de Jesús y las tentaciones: porque en su evangelio Mateo, después de haber presentado el bautismo de Jesús, continúa rápidamente: "Entonces Jesús fue conducido por el Espíritu al desierto para ser tentado allí". Ósea, que el evangelista mismo nos invita a establecer una fuerte relación entre el bautismo de Jesús y las tentaciones que siguen inmediatamente.

El colmo de estas tentaciones, es que se refieren a las promesas de Dios: no prometen nada más que lo que Dios mismo ha prometido a su Mesías. Y los dos interlocutores, el Tentador como Jesús mismo, lo saben muy bien. Pero he aquí que... las promesas de Dios son

promesas de amor; no pueden ser recibidas como regalos. El amor no puede exigirse, no se puede acaparar. El amor se recibe de rodillas en la acción de gracias. A decir verdad, en el desierto ocurre lo mismo que en el jardín del Génesis: Adán sabe, y tiene razón, que ha sido creado para ser rey, para ser libre, para ser el dueños de la creación; pero, en lugar de acoger los dones en la acción de gracias y el reconocimiento, Adán exige, reivindica y se cree igual que Dios... Adán sale del registro del amor y ya no puede recibir el amor ofrecido por Dios y...Adán se queda pobre y desnudo.

Jesús hace totalmente lo contrario: «¡Apártate Satanás! Como ya le dijo una vez a Pedro «tus pensamientos son como los de Adán... tu manera de ver las cosas no es la manera de Dios sino la de los hombres» (Mt 16, 23)... De hecho, varias veces en este texto, Mateo da al tentador el nombre de «diablo», en griego «diabolos», que quiere decir «el que divide». Y Satanás, para cada uno de nosotros, como para Jesús mismo, es el que tiende a separarnos de Dios, a hacer ver las cosas como Adán y no como Dios.

Entonces, precisa Mateo, el demonio, el que divide, deja a Jesús porque no ha podido dividir ¡Le ha sido imposible desviar el corazón del Hijo!

Pistas para la oración

- Lee el evangelio despacio, recordando que se abre un nuevo tiempo litúrgico.
- ¿Qué pistas me dan estos textos para vivir este tiempo de Cuaresma?
- ¿A qué me invitan? ¿Cuál es la llamada que experimento?

MÚSICA AMBIENTAL. Marc Enfroy: 'A Good Heart' https://www.youtube.com/watch?v=998wSVIK3eghttp

	TÚ inspiras mi vida
EN QUÉ INVIERTO MI VIDA?	

A ÉL SOLO

Caminar contigo y atravesar desiertos, actualizados en momentos, situaciones, sufrimientos. Saber decir no porque has dicho sí. Tú eres al que quiero alabar, Tú eres quien me inspira hacerlo. Descartar los ídolos de barro y los deseos de grandeza. Lo más grande, es lo pequeño lo de abajo, lo de cada día, el mundo que nos rodea, para ser en Él, cumpliendo un deseo. No solo el pan alimenta tu Palabra es la que da vida. Hemos venido a servir en cada otro, según precise el momento.

Como tú, abajado para mirar la vida a su altura, en su contexto. Tengo ganas de caminar este tiempo y descubrir lo nuevo, lo que quieras, por fuera y por dentro. Tengo ganas de pasar desierto y encontrarme contigo. Sin ataduras, sin prejuicios. Libre de todo, de insistencias, de tormentos vacíos, de rencores pasados, de discursos perdidos, libre para ti, Él que se abre a todos. A ti, mi Señor, adoraré a ti solo daré culto, en palabras y sobre todo, en gestos. Caminando tu camino.

CANTO.

Vivir en Ti - C. Mayor P. JOSÉ KENTENICH https://www.youtube.com/watch?v=TfxNDjJBUrw

ÚNICO - CRISTÓBAL FONES, SJ

https://www.youtube.com/watch?v=w4wEFm1YVLk



Hermanas de la Caridad de Santa Ana C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España) www.chcsa.org

